

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Selama kerja profesi yang berlangsung kurang lebih 3 bulan ini praktikan menyadari bahwa ilmu yang sudah banyak diserap dalam dunia perkuliahan tidak semuanya dapat diimplementasikan dalam dunia kerja, karena terdapat beberapa hal penyesuaian dan proses yang harus dilakukan, contohnya pada saat perkuliahan sebuah perancangan dari konsep dan desain murni dari praktikan. Dan ditempat kerja profesi ini sebuah perancangan dari konsep hingga desain harus mengikuti atau menyesuaikan kemauan dan kebutuhan klien. Kerja profesi yang dilakukan praktik di Sidharta Architect sangat bermanfaat dan berkesan karena dengan adanya praktek kerja profesi ini membuat praktikan mendapatkan pengetahuan baru seperti standar gambar kerja yang baik dan benar seperti apa contohnya dalam detail gambar kerja toilet dimana keramik dinding dan lantai itu harus sesuai dengan nat lantai. Kerja profesi yang telah praktikan lakukan menyadarkan praktikan pentingnya drafter dalam perencanaan membuat detail gambar kerja yang dapat membantu kontraktor maupun pihak-pihak kerja lainnya dalam mewujudkan rancangan sesuai dengan perencanaan awal. Proyek-proyek yang sudah praktikan kerjakan dari hunian, resto maupun kantor yang telah dibahas membuat praktikan menguasai penggunaan software Autocad atau Sketchup dengan baik. Dapat disimpulkan bahwa peran Drafter dalam pelaksanaan gambar kerja detail memiliki fungsi yang penting untuk dipakai pada tiap perusahaan, khususnya pada instansi atau perusahaan yang bergerak di bidang arsitektural.

4.2 Saran

Setelah melaksanakan sejumlah penugasan dan pekerjaan di Sidharta Architect, praktikan mempunyai beberapa saran yang ingin disampaikan. Berikut beberapa saran yang ingin praktikan sampaikan untuk khalayak

mahasiswa maupun pihak perguruan tinggi Untuk mahasiswa yang akan mengikuti program kerja profesi dapat mempelajari keseluruhan mata kuliah di perguruan tinggi khususnya pada mata kuliah digital arsitektur 1 dan digital arsitektur 2. Dimana mata kuliah ini sangat berguna untuk diaplikasikan pada dunia kerja nantinya. Lalu mahasiswa harus memperhatikan dan menyimak setiap materi yang diberikan oleh dosen tentang studi perancangan arsitektur. Adapun saran yang diberikan praktikan pada universitas ialah perguruan tinggi dapat memberikan sejumlah materi mengenai pembelajaran tentang *software-software* arsitektural yang nantinya sangat bermanfaat untuk mahasiswa/i dalam menghadapi dunia kerja. Selain itu menjalin kerjasama dengan beberapa pihak perusahaan dalam menerima beberapa mahasiswa/i untuk melakukan kerja profesi.